CRÓNICA Otro jueves negro revive el temor del Culiacanazo

JAVIER CABRERA

Corresponsal

–nacion@eluniversal.com.mx

uliacán.— Un nuevo de Sinaloa. La violencia se exten-liacanazo de 2019.

dió en el estado con narcobloqueos, tiroteos, incendio de vehículos v saqueos.

Todas las actividades comerjueves negro se vivió en ciales, laborales y educativas se Sinaloa tras la captura, paralizaron. Las calles se veían esta vez exitosa, de Ovidio Guz- desoladas. Muy poca gente se mán, uno de los líderes del Cártel arriesgó a salir al recordar el Cu-



CRÓNICA *EL RATÓN.* A LA ESPERA DE SU DESTINO

Llega al penal del que se fugó su padre

Tras operativo en Sinaloa, Ovidio Guzmán El Ratón fue trasladado a la CDMX, donde permaneció menos de cinco horas: aver pasó su primera noche en El Altiplano, a la espera de un juicio o de su extradición

MANUEL ESPINO Y CLAUDIA GONZÁLEZ

Reportero y corresponsal -nacion@eluniversal.com.mx

vidio Guzmán López, alias El Ratón, pasó su primera noche en el penal de máxima seguridad del Altiplano, del que se fugó su padre, Joaquin El Chapo Guzmán Loera en julio de 2015.

menes médicos, le entregaron su uniforme de reo, artículos de aseo personal v fue aislado conforme al protocolo de Covid-19 para personas de nuevo ingreso, reportaron autoridades penitenciarias.

Captado en diversas imágenes y videos, Guzmán López lucía barba y un chaleco naranja de los que la Fiscalía General de

A su arribo, le practicaron exá- la República (FGR) coloca a las personas detenidas.

> Tras haber sido aprehendido por elementos del Ejército y de la Guardia Nacional, el narcotraficante fue trasladado en un avión de la Fuerza Aérea Mexicana (FAM) a la Ciudad de México e ingresado a las instalaciones de la Fiscalía Especializada en Materia de Delincuencia Organizada

	PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
35 36	& EL UNIVERSAL	PP-6-7	06/01/2023	NACIONAL
***	0			

(FEMDO), en las que estuvo menos de cinco horas.

Durante su estancia en la FEMDO, personal de la Unidad Especializada en Investigación de Delitos contra la Salud le comunicó los motivos de su detención, le tomó declaración ministerial y le realizó exámenes médicos para certificar su estado de salud.

A su arribo a la Fiscalía Especializada en Materia de Delincuencia Organizada, elementos de la Guardia Nacional implementaron un cinturón de seguridad en las instalaciones ubicadas en Paseo de la Reforma número 70.

Después llegaron un helicóptero tipo Bell de la Agencia de Investigación Criminal y dos vehículos llamados Rinoceronte a la FEMDO.

Pasadas las 17:00 horas, un convoy de seis vehículos blindados y artillados de la Policía Federal Ministerial y del Ejército salió de las instalaciones de la Fiscalía Especializada en Materia de Delincuencia Organizada, en la que antes fue ingresado Ovidio Guzmán López, alias El Ratón, detenido en Culiacán.

Casi de manera simultánea, el helicóptero Bell de la Agencia de Investigación Criminal despegó del helipuerto y más tarde se confirmó que Guzmán López fue llevado al penal de máxima seguridad vía aérea.

En tanto, el convoy de vehículos llegó también a la mencionada prisión con sede en Almoloya de Juárez, en el Estado de México.

Hasta ayer se desconocía si El Ratón será puesto a disposición de un juez de Distrito para enfrentar un proceso de extradición o una audiencia de imputación.

Cabe recordar que una Corte de Distrito con sede en Washington, Estados Unidos, requiere a Ovidio Guzmán, y a su hermano Joaquín Guzmán López, El Güero, Güero Moreno o Moreno, desde 2017.

Identificados como líderes de la facción Los Menores del Cártel de Sinaloa, con dominio en la capital sinaloense, ambos estan acusados por la justicia estadounidense de conspiración para distribuir 5 kilogramos o más de cocaína, 500 gramos o más de metanfetamina y mil kilogramos o más de marihuana a ese país.

De acuerdo con la Corte desde 2008, los hijos de El Chapo Guzmán Loera se dedican al tráfico de drogas y mediante la acusación les notifica a los demandados que, al ser condenados, el gobierno estadounidense solicitare el decomiso de todos los bienes que hayan obtenido directa o indirectamente como resultado de las actividades ilícitas.

2015

en que Joaquin El Chapo Guzmán se fugó de El Altiplano.

2017

AÑO

a partir del cual EU busca a Ovidio Guzmán y a su hermano.



Civiles en Sinaloa vivieron momentos de terror luego de que el cabecilla de Los Menores fuera aprehendido.

				*			PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
÷		*	*	*	\$0 \$0	\$1 \$3	& EL UNIVERSAL	PP-6-7	06/01/2023	NACIONAL
	÷	¥	٠	¥		10	is engineer of process			



Tras su detención en Culiacán, Sinaloa, Ovidio Guzmán fue ingresado ayer al penal de máxima seguridad de El Altiplano, en Almoloya de Juárez, Estado de México.